
Pièces 4 Pièces

Superficie 116 m²

Référence 86519766

Prix 1 150 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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*  exclusivité  barnes  *  à  sainte-maxime,  à  deux  pas  des  plages  et  de  toutes

commodités,  une  magnifique  bastide  de  1850  à  été  rénovée  et  redistribuée  en

2006  afin  de  proposer  3  beaux  appartements.  Cette  petite  copropriété  est

sécurisée, clôturée, fermée par un portail électrique. l'entrée de cet appartement de

116 m² est spacieuse, elle distribue une cuisine ouverte entièrement équipée sur un

salon et  une salle  à  manger.  Un couloir  distribue une chambre avec une salle  de

douche et des toilettes séparés ainsi qu'une chambre parentale en suite avec une

salle de bains et ses toilettes. l'espace du ...

**  exclusive  barnes  **in  sainte-maxime,  a  stone's  throw from the  beaches  and  all

amenities, a magnificent 1850 bastide was renovated and redistributed in 2006 to

offer 3 beautiful apartments. This small condominium is secure, fenced and closed

by an electric gate. The entrance to this 116 sqm apartment is spacious, leading to

a  fully-equipped  open-plan  kitchen,  a  living  room  and  a  dining  room.  A  corridor

leads to a bedroom with shower room and separate toilet, and a master bedroom

en suite with bathroom and toilet. The apartment's landing is an integral part of the

property. There's also a ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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